

# 大森だより



R4. 5月号 No.93

## お花見ドライブ



記念撮影



満開でした♪



今年も平筒沼公園へとお花見ドライブに行ってきました☆

コロナ禍のため、車内からのお花見となってしまいましたが、「綺麗だね」「来てよかった」と喜んでいただけたようで、よかったです♪

道中も、お喋りしたり、歌を歌ったりととってもにぎやかでした！

来年もお楽しみに～！！

## 新はずんでポン



スーパーボールを弾ませて、前に置かれた紙コップに入ると得点が入ります！赤い7千の紙コップは、高得点☆みなさん、真剣な表情で弾ませていました♪

## チョロQ



車のおもちゃをジャンプ台へと走らせます！上手く飛ばし、その先にある得点の箱に入ると獲得となります☆「上手く走れよ～」と車に声を掛ける方もいましたよ(笑)

## 今月の壁画 4月は桜と菜の花♪



4月は桜と菜の花です♪皆さんには、お花紙を紐に結んでもらったり、桜の塗り絵をしていただきました☆  
テイクサービスにもとってもきれいな桜が咲きましたね！

## 今月の特集 ~ゴールデンウィークについて~

GW(ゴールデンウィーク)とは、4月末から5月初めの祝日が続く期間のことを言います。「春の大型連休」との言いませうね！1984年の法律の施行により、4月29日から5月5日までに休日や祝日が集中したことで、この期間がゴールデンウィークと呼ばれるようになりました。4月29日は「昭和の日」、5月3日は「憲法記念日」、5月4日は「みどりの日」、5月5日は「こどもの日」と国民の休日とされています。それ以外にも、5月1日は「メーデー」として労働者に関する世界的な祭典の日であることから、この日も休みとなる会社も多いようです！今年のゴールデンウィークは最大でなんと10連休となる人もいそうですねよ～☆